

Zuger Presse

55477 Exemplare - Beglaubigt! - Auflagenstärkste Wochenzeitung

Unabhängige Wochenzeitung für die Region Zug



Dr. iur. Diana Oswald
als **Verwaltungsrichterin**
kompetent – integer – bodenständig
www.diana-oswald.ch



PARKHOTEL
indian accent
EIN FESTIVAL FÜR IHREN GAUMEN
12. & 13. NOVEMBER 2021



X-MAS FOTOSHOOTING
20.11.-11.12.2021

ab **CHF 49.-**



Jetzt Termin vereinbaren FOTO OPTIK **GRÄU**
041 710 15 15

Franz Glanzmann
Der Baarer hat sich auf
Naturfotografie spezialisiert.
Seite 9



Bild: Christian H. Hildebrand

Zuger Messe

«Es wird 2022 einen Neustart geben»

Die letzten Tage im Oktober waren in Zug jeweils die Tage der Zuger Messe. Nun wird dem Publikumsmagneten nach zwei Jahren Pause wieder neues Leben eingehaucht.

Florian Hofer
Die neuen Eigentümer der Messe sind überzeugt, dass es in Zukunft auch noch Messen geben wird. Das sagt Verwaltungsratspräsident Adrian Risi.

2023 könnte die Zuger Messe ihr 50-jähriges Bestehen feiern
«Die Messe, die in zwei Jahren dann zum 50. Mal abgehalten wird, gehört einfach zu Zug», so Risi. Und vielleicht noch wichtiger: «Sie ist entwicklungsfähig, wir sind überzeugt, dass wir die Messe auch in ökonomischer Hinsicht gut



Zwischen 80 000 und 86 000 Besucherinnen und Besucher konnte die Zuger Messe in früheren Jahren begrüßen. Archibild: Daniel Frischherz

aufstellen können.» Viele Fragen zur grössten Herbstmesse der Zentralschweiz in Vor-Corona-Zeiten sind aber noch offen. Vor allem die Frage, wie viele Aussteller zurückkommen und wie sich der Besucherandrang entwickeln wird. Auch wenn manches derzeit noch nicht ganz klar ist, für Adrian Risi ist dennoch sicher: «Wir sind zurück. Es wird im Herbst 2022 einen Neustart geben.» **Seite 3**

Politik
Neues Haus für die Zuger Kantonsräte?

Heisst es demnächst eventuell «Ade alter Kantonsratsaal»? Ja, wenn es nach dem Willen einiger Kantonsräte und Kantonsrätinnen geht. Die haben nämlich mit einem Postulat die Diskussion um einen neuen Saal begonnen. Der Regierungsrat des Kantons Zug wird über dieses Postulat eingeladen, «einen neuen und multifunktional nutzbaren Kantonsratsaal auf dem Areal des ehemaligen Kantonsospitals zu realisieren». Dies als nachhaltige Infrastrukturverbesserung im laufenden Investorenwettbewerbsverfahren, wie es in einem parteiübergreifenden prominent besetzten Postulat von Philip C. Brunner, (SVP) Monika Barmet (Die Mitte), Karen Umbach (FDP), Tabea Zimmermann-Gibson, (Alternative-Die Grünen) Barbara Gysel (SP) und Daniel Stadlin (GLP) gefordert wird.

Rund 20 Monate nach Beginn der Coronapandemie und mehrfacher Benützung der vom Kantonsrat mitinitiierten und später beschlossenen Dreifachturnhalle der Kantonsschule Zug und der Benützung weiterer Hallen in Baar und Unterägeri werde immer offensichtlicher, «dass wir uns über die Zukunft des parlamentarischen Betriebes der höchsten kantonalen Instanz, der Legislative des Kantons Zug, neue und ernsthafte Gedanken machen müssen», heisst es darin. Die heutigen finanziellen Verhältnisse des Kantons Zug liessen einen repräsentativen Neubau eines Kantonsratskomplexes mit grosszügigem Eingangsbereich zu. Endlich gebe es dann genug Platz für alle Beteiligten. Zudem sei das 150 Jahre alte Gebäude nun in die Jahre gekommen. **fh**

Schmackhafte Welt heimischer Kräuter

«Die feinsten Kräuter wachsen direkt vor der Haustüre», sagt der Rotkreuzer David Krüger, der sich in jahrelanger Arbeit ein grosses Fachwissen über Wildkräuter erarbeitet hat. In einem Kochbuch hat er nun sein Wissen verewigt. **fh** **Seite 7**

Pandemie

Nationale Impfwoche in Zug läuft

Bis Sonntag dauert die nationale Corona-Impfwoche, an der sich Kanton und Gemeinden beteiligen. Mit einer Vielzahl von Aktionen.

«Jede Impfung zählt und hilft mit, die kommenden Monate

ohne weitere Einschränkungen bewältigen zu können», macht Landammann Martin Pfister deutlich. Die epidemiologische Situation sei aktuell sehr angespannt, die täglichen Fallzahlen stiegen schweizweit an. Um auch in den Wintermonaten eine Überlastung des Gesundheitswesens auszuschliessen, müsse die Impfung noch einmal erhöht werden. Zahlreiche Apotheken und Impfstationen sowie das kantonale Impfzentrum in Baar stehen mit drei zugelassenen Impfungen bereit. «Wir hoffen, dass dieses Informations- und Impfangebot von den bisher zögernden Zugerinnen und Zugern genutzt wird», sagt Pfister. **fh**

Ihre Zeitung – regional engagiert.

Comedy-Show mit Rob Spence, Cenk & Sven Ivanic

Donnerstag, 14.11.2021
16.00 Uhr im Theater Casino Zug

Türöffnung um 15.00 Uhr (Corona Zertifikats-Kontrolle)
Vorverkauf: Kartenverkauf Theater Casino Zug
www.theatercasino.ch
Show-Karten Erwachsene CHF 30.- unter 16 Jahren 15.-

Hauptpatronat
FINEAC TREUHAND ZUG AG

Zuaerbieter **Zuger Presse**

